

# COMMUNIQUE DE PRESSE

FEDERATION SUD EDUCATION

u [WWW.SUDEDUCATION.ORG](http://WWW.SUDEDUCATION.ORG)

E [FEDE@SUDEDUCATION.ORG](mailto:FEDE@SUDEDUCATION.ORG)



Paris, le 3 mai 2025.

## **SUD ÉDUCATION SOUTIENT LA GRÈVE DU 15 MAI AU MEXIQUE À L' APPEL DE LA COORDINATION NATIONALE DES TRAVAILLEUR·EUSES DE L'ÉDUCATION (CNTE)**

La Coordination nationale des travailleur·euses de l'éducation (CNTE) a annoncé le 19 avril une grève nationale des enseignant·es le 15 mai afin d'exiger l'abrogation de la loi de l'Institut de sécurité et des services sociaux des travailleur·euses de l'État (ISSSTE) et de s'opposer à la réforme de cette loi proposée par le gouvernement mexicain.

En outre, les enseignant·es demandent une augmentation de salaire, l'indexation du montant des retraites au salaire minimum, la retraite pour les années de service, un système public de pension basé sur la solidarité, des soins de santé et un logement décent.

Dans la construction de ce mouvement national, la CNTE appelle à participer dans l'unité à la manifestation du 1er mai, journée internationale des luttes des travailleurs et travailleuses.

Lors du mouvement national de grève des enseignant·es prévu le 15 mai, des mobilisations massives seront organisées à Mexico, avec notamment l'occupation de la place centrale El Zocalo.

**SUD éducation apporte tout son soutien aux travailleurs et travailleuses de l'éducation qui seront en grève le 15 mai à l'appel de nos camarades de la CNTE qui exigent :**

- L'abrogation de la loi sur l'ISSSTE et l'annulation de sa réforme proposée par le gouvernement ;
- la récupération du régime solidaire et intergénérationnel de retraites ;
- l'élimination de l'Unité de mesure de mise à jour (UMA) dans le paiement des pensions ;
- la retraite après 28 ans de travail pour les femmes et 30 ans pour les hommes ;
- une augmentation des salaires.